

明日は震災滿九週年

午前十一時五十八分を期して

お互ひに默禱しませう

電話の呼出しは

必らず番號で

交換能率増進の爲め

平局の希望

電話交換の運行如何は電話加入者の仕事の上に多大なる利害關係のある事であるが郵便局としては迅速、正確、丁寧、親切をモットとしてこれが

改善に不斷の努力を拂ひつゝあるも、圓滑なる交換の運行は一人郵便局の仕事ばかりでなく一般加入者の電話に對する理解と援助とを必要とする、その一端として元來市内、の申込みは必ず電話番號でなす事

となりをるも從來の習慣上屋號、あるひは氏名での申込が相當に上づてゐる由である、これは徒らに交換能率を低下せしむる事となり從つて一般加入者にも迷惑かけることは、市内、外の申込みの際は手もとの電話番號簿で若し不明の時は電話五〇〇番へ聞き合せの上必ず番號で申込まれないと切望してゐる

豚コレラ遂に

▼直ちに撲殺

昨報豚コレラは遂に本日平

署のお膝元たる平町に發生を見るに至つた右は新川町が流石に豚コレラの傳染

店員と逃げた

女房の搜索願

力の早いのには係官も驚いて居る

秋風と渡り鳥
鳥達の仲間では九月に入ると渡り鳥といつて日本

の國を去るのと日本の國

△賣子廿五以下尋卒

△女中十六迄尋卒月

△平南町(電話一七〇番)

△大和田醫院

△平町白銀町中田惣治(三)は

△平館に来る

△平館に於ける

△平館に来る

